

Glamour – Manipuler la réalité

Mes guides m'ont appris ce sujet de glamour, de manipulation de la réalité.

C'est un aspect fascinant de la personnalité de certaines personnes. Certaines personnes apprennent à dominer l'instinct naturel et défensif des autres en un instant, d'une manière presque magique.

Beaucoup de politiciens ont ce glamour. Ils peuvent se tenir debout devant une foule de gens et, en quelques secondes et en quelques mots, faire en sorte que toute la foule appuie ce politicien et soit prête à faire tout ce qu'il exige, y compris voter pour lui. Ou aller à la guerre ou tout ce que la personne veut que ces gens fassent.

C'est du glamour.

C'est prendre le contrôle de la volonté des autres par leur volonté. Cela peut être très dangereux. Quelqu'un peut être comme l'un d'entre nous, mais peut changer et commencer à projeter ce « glamour ». Cette « magie », ce glamour, les gens trouvent irrésistible.

Les gens peuvent manipuler les autres simplement en activant cette illusion glamour.

Au fur et à mesure que l'Ascension progresse, de moins en moins de gens seront affectés par cette manipulation, bien que l'on doive aussi dire que ceux qui ne choisissent pas l'Ascension seront toujours affectés par elle.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien suivant :